



日合商は昭和52(1977)年に合板・建材を扱う流通業界の活性化と、関係官庁に意見書が提出できる組織として発足した歴史ある組織であり、業界唯一の国に認可団体です。その「会勢強化」は、業界の活性化につながるもので、また、新規会員・賛助会員の数が増えることで関係官庁への発言力も増し、社会的な影響力も拡大していくものと考えています。

日本合板商業組合 第45回 通常総会 in 京都を開催しました！

日本合板商業組合 2024年度第一回理事会

2024年5月16日(木) 13:00よりリーガロイヤルホテル京都にて

出席理事 40名(本人出席 40名、委任状 10名)

出席監事 5名(本人出席 5名、委任状 1名)

『日本合板商業組合 第45回 通常総会』開催に先立ち、『日本合板商業組合 2024年度第一回理事会』を開催、全ての議案が全会一致で承認されました。



日本合板商業組合 第45回 通常総会(通常総代会)

2024年5月16日(木) 14:30よりリーガロイヤルホテル京都にて

総代 94社(本人出席 26社、委任状 68社) 全国からの総出席者 316名

通常総会冒頭、主管支部を務めた関西支部 桑原健郎支部長が、「2日間にわたる通常総会・エクスカーションの場で大いに情報交換してほしい」と歓迎の挨拶を述べました。つづいて日合商本部より足立建一郎理事長が主催者代表挨拶に立ち、主管支部への労いと感謝の言葉、参加者に向けて「本大会を今後の糧にしてください」と述べました。

その後に行われた永年勤続者表彰では、受彰者 144名の代表として登壇した(株)丸産業の細工屋忠佳氏に足立建一郎理事長より表彰状が授与されました。また来賓の皆様を代表し、京都府知事 西脇隆俊氏をはじめ、林野庁林政部 木材産業課課長 石田良行氏、日本合板工業組合連合会 井上篤博会長より祝辞を頂きました。

総代会では、小畠育男氏が議長として議事進行し、「第一号議案 任期満了に伴う総代及び役員改選の件」をはじめ、報告事項等全議案が承認されました。

休憩をはさんで開かれた講演会は、元プロ野球選手で野球解説者・スポーツコメンテーターとして活躍中の広澤克実氏を講師に迎え、「我が野球人生～リーダーシップとは～」を演題にご講演いただきました。

今回の懇親会は、京料理がビュッフェスタイルで振舞われ、京都ならではのアトラクションとして宮川町芸舞妓による祝舞が披露されてスタート。パナソニックハウジングソリューションズ株式会社 代表取締役社長 執行役員 山田昌司による乾杯の発声を合図に大いに親睦を深め、双日建材株式会社 代表取締役社長 驚見高志氏による中締め挨拶で終わりました。

会員専用ページに「通常総会」サイトを開設！

日本合板商業組合 通常総会日程をはじめ、参加メンバー、記念誌などが、こちらからご覧いただけます。



主管の
関西支部 桑原健郎支部長より
歓迎挨拶



足立建一郎理事長による
主催者代表挨拶



永年勤続社員表彰 144名の代表
(株)丸産業の細工屋忠佳氏



京都府知事
西脇隆俊氏による挨拶



林野庁林政部 木材産業課課長
石田良行氏による挨拶



日本合板工業組合連合会
井上篤博会長による挨拶



公益財団法人日本合板検査会理事長
渕上和之氏



総代会議長として
関西支部総代 小畠育男氏が
議事を進行



公演に立つ
広澤克実氏



祝舞のアトラクションで懇親会がスタート



パナソニックハウジングソリューションズ株式会社
代表取締役社長 執行役員
山田昌司による乾杯の発声



双日建材株式会社 代表取締役社長
驚見高志氏による中締め挨拶

ラフィスを選ぼう
どこまでも広がる開放感と
暮らしていこう。



ノイズレスな美しさ



「ハイドア」ならではの開放感



上質な素材感・カラー



ハイドアがもたらす開放感は、パノラマのようだ。高さはもちろんのこと、左右にもゆとりが生まれる。通るたびに、空間の変化を味わえる。開いた姿も、閉めた姿も、素敵な風景になる。

ワンランク上のハイドアシリーズ

Raffis

合板市況と今後の見通し

日本合板商業組合東京支部
東京都ベニヤ板問屋協同組合
新風会 猪爪 清和

概要

2024年3月の新設住宅着工戸数は64,265戸（前年同月比12.8%減）で10カ月連続の減少となった。その内、木造住宅は35,606戸（前年同月比2.5%減）で24カ月連続の減少となった。季節調整済年率換算値は76.0万戸で前月比4.4%減、3カ月連続の減少となる。

利用関係別では、持家が16,637戸（前年同月比4.8%減）で28カ月連続の減少、貸家は28,204戸（同比13.4%減）で先月の増加から再びの減少、分譲住宅は19,189戸（同比16.8%減）で3カ月連続の減少となった。分譲の内訳は、マンションが8,977戸（同比21.1%減）3カ月連続の減少、戸建では10,113戸（同比12.7%減）と17カ月連続の減少となった。

貸家、持家及び分譲住宅ともに減少したため、全体で前年同月比12.8%の減少となった。

国内・外合板の供給量

3月の国内合板生産量19.7万m³（前月比98.0%、前年同月比101.2%）と発表された。その内、針葉樹合板の生産量は19.4万m³（同比97.7%、101.2%）となり、出荷量は20.1万m³（同比109.4%、104.1%）で、在庫量は17.7万m³となった。

輸入合板の3月度入荷量は16.5万m³（前月比92.9%、前年同月比104.9%）となった。

国別入荷量は、マレーシアが5.0万m³、インドネシアが5.6万m³、中国が3.7万m³となっている。

今後の見通し

国内針葉樹合板の状況は、3月末在庫は減少しており、需給バランスの改善が進んでいるものと思われる。価格に関しては多少の値上げは通っているものの、未だ唱え価格には届いておらず、足踏み状態となっている。但し、一部商品では欠品も生じており、即納ができないアイテムもあるため、在庫状況については都度確認が必要かと思われる。5月は連休もあったため、生産調整が更に進み、今後の需要回復が期待される。

しかし、減産体制を今後も維持できるかに対しては、まだ不安の声は完全に払拭はできていない。今後の需要回復のためにも、メーカーの対応に期待したい。

輸入合板は、期末に散見された処分価格も徐々に払拭されており、値上げは徐々に進んでいる様に感じられる。現地はほぼ価格底打ちの兆しが出てきたが、需要背景が乏しいことや為替の影響もあり、現地への発注量は小ロット傾向となっている。

今後はまとまって入庫しづらい展開となってくると思われる。荷動き次第では瞬間的な品不足も予想されており注視が必要である。普通合板に関しても、一部では良材原木の不足から、現地での生産遅れの話も聞こえており、この点に関しては注意が必要であると思われる。需要が急激に盛り上がる訳ではないと思われるが、必要最低限のアイテムの手配をお勧めしたい。

日合商組合活動の一環として

福利厚生制度

「損害保険 / 集団扱制度※」をご紹介！

2024年度より会員の皆様の福利厚生サービスの向上を図るため、福利厚生制度「損害保険 / 集団扱制度」のご紹介を始めました。今回ご紹介する福利厚生制度「損害保険 / 集団扱制度」は、一般的の保険よりも割安でそれら各種保険に加入することのできる制度となります（※：日新火災の集団扱制度）。

また会員企業様のみならず、その従業員の皆様にもご加入いただけるため会社の福利厚生制度の一環としてもご利用いただける、日本合板商業組合のスケールメリットを活かした制度となっております！

メリット1 保険料が割安！

メリット2 制度対象者の幅広さ

メリット3 スムーズなお支払い！

福利厚生制度「損害保険 / 集団扱制度」

詳細については、こちらから▶



NODA

ラスティック フェイス
Rustic Face

Rich J-Base VC

J-Base VC

天然木フロア

リッチ・Jベース VC (1本溝タイプ)

J-Base VC (2本溝タイプ)

全6樹種

【クス・アカシア・ウォールナット・ブラックチェリー・エルム・セン】



Kusu

【クス】

空間をやわらかな明るさで満たす、
使い込むほどに際立つ光沢。

Nice



設計: 小野建築設計室 施工: ナイス株式会社

ナイスクループは
木の限りない可能性を生かした木材利用を推進します



ナイスクループ

住所: 横浜市鶴見区鶴見中央 4-33-1 TEL: 045-503-3134



www.nice.co.jp

Move Forward
Change Future

発想と挑戦が、未来を創る。



双日建材株式会社



日本合板商業組合 第45回 通常総会 in 京都 エクスカーション 2024年5月17日(金)

観光コース

「世界文化遺産 醍醐寺特別拝観」と「龍馬と幕末史跡巡り」 30名参加

醍醐山全山が寺域という京都でも屈指の広さを有する大寺院、開山1150年を迎える醍醐寺では通常非公開の場所にも案内され、古刹を満喫して唐門の前で記念撮影。伏見エリアの龍馬と幕末史跡巡り、老舗料亭の昼食で供された京料理に舌鼓を打ち、親睦を深めました。



ゴルフコース

茨木カンツリー倶楽部にて 69名参加

晴天に恵まれ、設立100年を超える関西名門ゴルフコースでのプレーを通して親睦を深めました。

【成績TOP5】(敬称略)

- 1位 広澤克実
- 2位 村石建治
- 3位 真野義章
- 4位 足立建一郎
- 5位 吉田達弘



日合商支部で2024年度総会を開催

5月8日(水)

北海道支部 総会・懇親会

京王プラザホテルにて 参加56名



総会・懇親会の二部構成で開催。まず総会は桑澤嘉英支部長の開会挨拶で始まり、役員改選(桑澤嘉英支部長再任)を含む全議案が全会一致で承認されました。懇親会は、山口裕也副支部長の乾杯の発声でスタート。桑澤嘉英支部長より本総会をもって退任された北海道支部八田尚久顧問に御礼が授与された後、吉野石膏(札幌支店長)白井洋一氏の中締めをはさんで親睦を深めました。



5月16日(木)

関西支部 第47回 総会

リーガロイヤルホテル京都にて 参加64名

総会は、細工屋忠佳支部報委員長の司会で開幕。丸敏幸支部長が、バトンタッチする桑原健郎新支部長のもと、今まで以上に『協調と連帯』を盛り上げてほしいと挨拶の後、議長となって議事を進めて全議案が承認され、第6号議案の役員改選で丸敏幸支部長が退任し、桑原健郎氏が新支部長に就任。議事終了後、来賓の日本合板検査会大阪検査所所長稻本吉高氏と石本勝範日合商副理事長による祝辞の後、谷畠勝三副支部長の閉会の辞で総会を閉じました。



2024年度定期日合商WEBセミナー 予定

講師: 清水英雄事務所株式会社 代表取締役社長 清水 大悟 氏



第1回 6月18日(火) いよいよ開催迫る!

テーマ

「災害時の住宅安全と復旧への挑戦: 未来の災害対策と住宅設計」

内容

近年の自然災害に直面し、住宅の安全性と災害時の復旧プロセスが注目されています。このセミナーでは、能登半島地震などの事例を踏まえ、未来の災害対策と住宅設計に焦点を当て、事例から得られる教訓を元に防災・復旧のためのアプローチや技術について解説。併せて建築業界が果たすべき役割や住民が自ら行える災害対策についても掘り下げ、災害時における住宅の安全性向上と復旧プロセスの効率的な進行に向けたアイデアや手段が得られる内容です。

日合商ホームページトピックスより抜粋

日合商 HP
トピックス

2024.05.20 官公庁からのお知らせ
林野庁「モクレボ~林産物に関するマンスリーレポート~」

5月号では、

- ・令和6年能登半島地震に係る林野関係の被害・対応状況(第5報)
- ・「みどりの月間」の取組
- ・「改質リグニンの今後の展開に向けた勉強会」とりまとめの公表

などについて特集しています。

2024.05.09 官公庁からのお知らせ

(周知依頼) 環境省より令和6年度「環境の日」及び「環境月間」行事等の実施について毎年、環境基本法に定められた6月5日の「環境の日」を中心とする6月の1か月を「環境月間」として、令和6年度の「環境の日」及び「環境月間」における各種関連行事等を実施することを周知の依頼がありました。

キノウを超える、ミライへ。
DAIKEN

美を極めた床。

Trinity
トリニティ

NEW 2024年4月21日 発売

トロニティ グランデ

『トロニティ』に新しく仲間入りした
303mmの幅広タイプ『トロニティ グランデ』。
より豊かに、より格調高く。インテリアを優雅に導きます。

立体感のある
貼り上がりを実現。(特許取得済)

QRコード
詳しくはこちら

大建工業株式会社 | 本社 | 〒530-8210 大阪市北区中之島3丁目2番4号
(中之島フェスティバルタワー・ウエスト14F)

環境先進地域
ヨーロッパの思想、日本の技術力で

安全安心な植物由来の結合剤で、
世界最高水準の熱伝導率 0.032 [W/(m·K)] を実現



QRコード
詳細情報は
こちら

高性能グラスウール断熱材
イゾベール・コンフォート

マグ・イゾベール株式会社

マグ・イゾベール コールセンター
受付時間 AM10:00-12:00 / PM 1:00-3:00
Tel. 0120-941-390 / Fax. 0120-941-391
<https://www.iserover.co.jp>

